

# 切磋琢磨

～ 我慢・感謝・思いやり ～

長いようで短かった夏休みが終わってすぐに実施された実力テスト・期末テストは、皆さんにとって夏の頑張り確かめる大切な機会になったと思います。まもなく返ってくる結果を分析し自分の力を伸ばしましょう。受験まで約6か月。ここからの1日1日がとても大切です。行事も盛りだくさんですが、勉強との両立を意識するのはもちろん、仲間とともに充実させながら目標に向かって一歩ずつ進んでいきましょう。

## 体育大会におきて本格的にスタート

結団式での団長の決意表明



黄団	青団	赤団
3-1 2-2 1-1	3-2 2-1 1-2・1-4	3-3 2-3・2-4 1-3
河口くん	田原くん	佐々木くん

3年生にとって中学校最後の体育大会に向けて、いよいよ活動がスタートしました。3名の団長の決意表明では、「最高の体育大会を作っていきたい」、「前向きな声を出し続けて悔いのない体育大会にしたい」、「最後にはみんながやり切ったと胸を張って言えるように頑張っていきたい」という熱い想いが溢れていました。ダンスの練習も本格的になり、自分たちの練習だけでなく、1・2年生と合同での取り組みもスタートしています。振り付けからフォーメーションの指導まで、ダンスリーダーを中心に事前に計画書を作成し、毎日暑い中練習に励んでいます。また、道徳の時間では、体育大会に向けての集団の在り方について考えました。最上級生として、言葉や姿などすべてにおいて下級生の手本となることはもちろん、3年間の成長を示す舞台であり、全員が主役です。最高の思い出となるよう、勝ちたい気持ち、仲間を信じる気持ち、全力で走り抜ける気持ち、全てを出し切りましょう。

## 「そ・わ・か」の法則

9月がスタートし、定期テストや体育大会、文化祭、受験勉強など、勉強はもちろん、学校行事が盛りだくさんの時期がやってきます。そのため、きっと楽しいという気持ちや不安になる気持ち、喜んだり落ち込んだり、色々な感情が波のように入れ替わることもあると思います。そんな時に実践してほしい法則がこの「そ・わ・か」の法則です。

- そ「掃除」身の回りをきれいに整える
  - わ「笑い」笑顔や楽しい気持ちを大切に
  - か「感謝」ありがたいと感じる心を持つ
- この法則を実践すると自分自身に幸運が訪れ、前向きな気持ちになることができます。実際にこの法則を実践した人で得を手にした人もたくさんいるようです。とりあえず楽しみながらやってみようというくらいの気持ちでやってみてください。きっと全ての経験が素敵な思い出に変わると思います。

体育の時間  
ダンス練習



道徳の時間  
よりよい集団にするために



## 9月行事予定

- 9月16日(火) 生徒委員会、学年練習 (3時間目)
- 9月18日(木) 学年練習(1・2時間目)、係会、全体ダンス練習(5・6時間目)
- 9月19日(金) 学年練習 (4時間目)、全体ダンス練習(5・6時間目)
- 9月22日(月) 学年練習 (2時間目) 開閉会式練習 (4時間目)、係会 全体ダンス練習(5時間目)
- 9月24日(水) 生徒朝会、予行演習
- 9月25日(木) 学年練習 (2時間目)、開閉会式練習 (4時間目) 全体ダンス練習(5時間目)
- 9月26日(金) 学年練習 (1時間目)、全体ダンス練習(5時間目)、前日準備
- 9月27日(土) 体育大会 (28日予備日①、30日予備日②)
- 9月29日(月) 振替休日
- ★三者懇談は10月7日(火)～10日(金)で実施します。よろしくお願ひします。

## 9月学年朝会

9月は岡野先生からのお話でした。今回はじゃんけん列車を行い、熱い戦いが繰り広げられ、楽しい時間を過ごせました。この日は登校時に大雨が降っていましたが、びしょぬれになりながらも登校してきた生徒たちのご褒美の時間になりました。10月はイカが好きなあの先生が担当です。お楽しみに、

